



Auch, le 20 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cyclone Chido : le Département du Gers solidaire avec Mayotte

Comme l'ensemble des Gersoises et des Gersois, Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental, est particulièrement ému par la catastrophe qui a touché le Département de Mayotte et ses habitants.

En solidarité avec les Mahorais, le Président a annoncé qu'il proposera à la prochaine Commission Permanente de l'Assemblée Départementale, une subvention de 10 000 euros pour venir en aide aux sinistrés.

Cette aide exceptionnelle d'urgence sera adressée à l'Association des Départements de France qui centralise les dons des collectivités départementales pour un soutien collectif, au plus près des besoins des populations lourdement meurtries par le cyclone Chido.

Par ailleurs, élus et agents sont invités à participer, le lundi 23 décembre à 11h, au moment de recueillement qui sera observé en hommage aux victimes, devant l'entrée de l'Hôtel du Département.

Le Mot du Président

« Fidèle à ses valeurs de solidarité, notre Département ne pouvait rester sans réagir face à l'ampleur des dégâts matériels et au bilan humain qui s'alourdit chaque jour un peu plus. J'espère que cette aide apportera un peu de réconfort à nos concitoyens mahorais et qu'elle contribuera à la reconstruction de ce département défavorisé ». – Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers.